

En medio de los escándalos que enfrenta, la empresa Facebook se renombra como “Meta”

Por: Pressenza. 03/11/2021

La empresa Facebook se pasará a llamar Meta, en un intento por reposicionar la marca en medio de los crecientes escándalos que enfrenta la empresa. La compañía afirmó que el nuevo nombre refleja mejor su expansión hacia la realidad virtual y aumentada.

La popular red social de la empresa mantendrá el nombre de “Facebook”.

El grupo activista Real Facebook Oversight Board afirmó: “Cambiar el nombre de marca no cambia la realidad: Facebook está destruyendo nuestra democracia y es el principal distribuidor de informaciones falsas y discursos de odio en el mundo.

Su cambio de nombre no tiene ninguna relevancia y no debe distraer la atención de las investigaciones, las regulaciones y las supervisiones reales e independientes que se deben llevar a cabo para que Facebook rinda cuenta de sus actos”.

[El artículo original se puede leer aquí](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación
2021/11/03